
Siracusa.  Polizia  Municipale
appiedata,  acquistate  tre
nuove auto dopo la "moria" di
mezzi dei mesi scorsi
Tre nuove auto per il corpo di Polizia Municipale: due fiat
Punto Street e una Panda, per un costo di poco meno di 37.000
euro. E’ uno dei primi atti da comandante del Corpo di Enzo
Miccoli, da pochi giorni tornato al vertice della Municipale
siracusana. Ad onor del vero, ha trovato le procedure in stato
già avanzato, se non concluse, dopo il lavoro svolti dall’ex
comandante Salvo Correnti.
Durante gli ultimi mesi, molti dei veicoli in dotazione ai
vigili urbani si sono guastati, “appiedando” alcune pattuglie
e  complicando  non  poco  il  piano  dei  servizi  quotidiani  e
settimanali. Riscontrata la necessità di poter disporre di
mezzi efficienti, è stato dato il via libera all’acquisto.
Procedura con ricorso al Mepa aperta proprio da Correnti.
Le due Punto saranno “brandizzate” con bande adesive laterali
e la scritta “Polizia Municipale”. La Panda, invece, riporterà
sulle fiancate la scritta “Comune di Siracusa – Ausiliari del
Traffico”.
Un acquisto importante, per la stessa operatività del Corpo. E
che arriva negli stessi giorni in cui palazzo Vermexio da il
suo sta bene anche ad un make up tecnico della sala radio.
Anche in questo caso va precisato che a studiare l’operazione
era sta l’ex comandante Correnti.
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Siracusa.  Fondi  per  palazzo
Bellomo,  oltre  220.000  euro
dalla Regione
Un finanziamento pari a poco meno di 221.000 euro per il
progetto di manutenzione ordinaria e straordinaria di palazzo
Bellomo. Lo ha predisposto l’assessorato regionale dei Beni
Culturali. Si tratta del ripristino delle coperture e dei
prospetti del museo e dei locali adibiti ad uffici . A darne
notizia è il presidente della commissione Bilancio dell’Ars,
Vincenzo  Vinciullo.  “I  lavori-  spiega-  partiranno  entro
brevissimo tempo, visto che tutto l’iter per l’aggiudicazione
dei lavori si è concluso da tempo. Un’altra risposta positiva-
conclude il deputato regionale- per la nostra provincia”.

Cassibile e Fontane Bianche.
Presentato  il  calendario
degli appuntamenti estivi
Presentato  il  cartellone  degli  appuntamenti  estivi  “Vivi
Cassibile Fontane Bianche 2017”. Tra la frazione siracusana e
la contrada balneare varii momenti di spettacolo e cultura,
dal 28 giugno al 15 settembre.
“Un programma che dimostra come la sinergia tra istituzioni,
privati,  associazioni  e  operatori  culturali,  sia  sempre
importante e proficua”. Sono le parole dell’assessore alla
cultura, Francesco Italia.
“Un cartellone molto ricco – ha ancora detto – per il quale,
vorrei complimentarmi con il presidente Romano, con tutta la
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circoscrizione e con quanti hanno collaborato per mettere in
piedi un palinsesto così ricco e molto valido”.
Alla conferenza stampa insieme all’assessore, erano presenti
il  presidente  della  Circoscrizione,  Paolo  Romano  e
rappresentanti delle varie associazioni e degli imprenditori
coinvolti.

Siracusa.  Raccolta
differenziata,  avanti  con
cartone  e  plastica  fino  ad
agosto:  c'è  il  calendario.
Novità da settembre
Continua la raccolta differenziata porta a porta per carta e
cartone,  plastica  e  alluminio.  Fino  alla  fine  di  agosto
nessuna modifica al sistema in vigore. Città divisa in 12
zone, conferimento dalle 7 alle 9 di mattina e poi raccolta da
parte degli operatori di Igm.
Le  buste  con  carta  e  cartone  da  una  parte,  plastica  e
alluminio dall’altra vanno conferite all’altezza del numero
civico dell’abitazione o del condominio di residenza.
Utile ripasso delle modalità di conferimento. Per quel che
riguarda  la  plastica  ricordiamo  che  è  possibile  conferire
bottiglie,  flaconi  vuoti,  spruzzini,  vaschette  vuote  di
salumi; per l’alluminio le lattine vuote.
Non  consentito,  invece,  il  conferimento  di  posate,  penne,
squadrette, siringhe, sottovasi, mouse per pc.
Per maggiori informazioni si può contattare il numero verde
Igm (800.700.999) o la pagina facebook Raccolta Differenziata
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Siracusa.
Comune di Siracusa ed Igm iniziano intanto a dialogare sul
nuovo sistema di differenziata, come da nuovo servizio. Non si
ragionerà  più  su  di  un  ciclo  di  14  giorni,  accorciando
decisamente  i  passaggi.  Diminuiranno  anche  le  zone  di
divisione della città. Saranno, queste, settimane buone per
organizzare, ampliare e migliorare la differenziata porta a
porta.  Entro  la  fine  dell’anno,  ad  esempio,  attesa  la
distribuzione di sacchetti, mastelli e massiccia informazione
ai cittadini. E nei primi mesi del 2019 sono destinati a
sparire dalla strada i cassonetti verdi per l’indifferenziato.
Una novità subito operativa riguarda l’amianto abbandonato in
strada: sarà la stessa Igm a curare bonifica e ritiro, fino a
17 tonnellate.

Siracusa-Cassibile,  6  km  di
lavori in corso per il manto
d'asfalto. Il Cas: "conclusi
entro il 4 agosto"
Proseguono di altri 6 km i lavori di rifacimento del tappetino
di usura e della segnaletica nel tratto in esercizio della
Siracusa–Cassibile, nella carreggiata direzione per Siracusa.
In corrispondenza del cantiere, si circolerà in doppio senso
nella carreggiata opposta con limite di velocità di 60 km/h.
I lavori dovrebbero essere conclusi entro il 4 agosto, in modo
che l’intero tracciato in esercizio possa essere consegnato
alla viabilità estiva liberato da cantieri e deviazioni.
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Siracusa.  Servizio  Idrico,
via libera al secondo bando
europeo:  gara  da  14,2
milioni,  c'è  la  clausola
sociale
C’è l’ok per il nuovo bando di gara per l’affidamento del
servizio idrico a Siracusa. La seconda procedura si è resa
necessaria dopo le osservazioni contenute nella sentenza della
Corte  Costituzionale  n.93  del  2017,  nel  rispetto  delle
disposizioni contenute nella legge regionale di settore.
Si tratta, anche in questo caso, di procedura europa aperta.
In  attesa  che  l’Ati  approvi  il  piano  d’ambito  e  provveda
direttamente  all’affidamento  della  gestione  del  servizio,
provvede in concessione il Comune di Siracusa. Che ha studiato
un piano di affidamento valido un anno, con possibile proroga
di ulteriori 12 mesi qualora non dovessero maturare le attese
novità a livello regionale. Valore del servizio: quasi 14,2
milioni di euro.
Inclusa  nel  bando  la  clausola  sociale  per  tutelare  il
personale  che  già  attualmente  svolge  mansioni

Siracusa. Dipendente comunale
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aggredita  verbalmente  a
Grottasanta:  "tornino  i
vigili nelle Circoscrizioni"
Una  dipendente  comunale  ha  rischiato  un’aggressione  fisica
all’interno  degli  uffici  comunali  della  circoscrizione  di
Grottasanta. Un utente avrebbe perso la calma, sino quasi a
minacciare fisicamente la donna. A denunciare l’episodio sono
Fabio  Rodante  e  Massimo  Milazzo  di  Sistema  Politico.  “I
dipendenti del Comune lavorano per erogare servizi in favore
di tutta la cittadinanza e non è corretto che siano lasciati
soli,  senza  alcun  presidio  di  vigili  urbani  che  possa
scoraggiare gesti di inciviltà e di sopraffazione da parte
dell’utenza  quando  si  obietta  che  una  pratica  non  è  in
regola”, spiegano.
“L’assessore  al  personale  dimostri  che  esiste  e  che  sa
tutelare i dipendenti. Inizi a dar cenno della sua attenzione
verso di loro, ripristinando subito la presenza dei vigili
urbani nella circoscrizione di Grottasanta”.

foto archivio

Siracusa.  Alternanza  scuola-
lavoro, conclusa l'esperienza
dei  ragazzi  del  Fermi
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all'Umberto I
Si è concluso il percorso di alternanza scuola-lavoro che ha
visto coinvolti gli alunni delle quarte classi del corso di
chimica  dell’Iti  Fermi  di  Siracusa.  I  ragazzi  sono  stati
impegnati  presso  l’azienda  ospedaliera  Umberto  I,  sotto
l’occhio  vigile  della  dottoressa  Lucia  Bozzanca,  dirigente
Biologo  specialista  in  Microbiologia  e  responsabile  della
Unità  di  Patologia  clinica.  I  ragazzi  si  sono  mossi  nei
laboratori per un primo ed importante contatto con una realtà
complessa  come  quella  dell’ospedale  siracusano.  Per  la
soddisfazione dei professori e dei tutors dell’istituto Fermi
che hanno ringraziato l’azienda ed il suo personale per la
collaborazione.

Siracusa.  Sequestrati  115
chili  di  pesce  pescato
illegalmente:  scoperti  anche
tre esemplari di tonno rosso
Anche tre esemplari di tonno rosso tra il pesce sequestrato
nella notte tra sabato e domenica dalla polizia marittima
della Capitaneria di Porto nelle acque del Porto piccolo. Due
motopescherecci  privi  di  quote  di  cattura  di  tale  specie
avevano  a  bordo  il  tonno  rosso,  occultati  in  un  grande
contenitore coperto da un telo. In un caso si trattava di un
grosso esemplare di tonno rosso a cui era stata rimossa la
testa per renderne più difficile il riconoscimento. Al momento
dell’intervento  dei  militari,  gli  occupanti  della  seconda
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unità provvedevano repentinamente a gettare il grosso tonno in
mare. Ai due comandanti è stata contestata la pesca di uno
stock ittico per il quale è previsto un contingente di cattura
senza disporne. Elevate due sanzioni amministrative pecuniarie
per un totale di 8.000 euro e sequestrate le attrezzature da
pesca  utilizzate  (nella  specie  due  palangari).  Il  pesce
sequestrato,  del  peso  totale  di  circa  115  kg,  è  stato
sottoposto  a  visita  da  parte  del  personale  veterinario
dell’ASP n. 8 di Siracusa che ne ha certificato l’idoneità al
consumo umano. Per questo è stata disposta la devoluzione in
beneficienza iad istituti caritatevoli della città.

Siracusa.  Sistema  Rete
Museale  Iblei,  progetto  di
promozione e sviluppo per i
musei  etnografici  della
provincia
Sarà  presentata  il  30  giugno  prossimo  all’Artemision  di
palazzo  Vermexio  l’associazione  Sistema  Rete  Museale  Ible,
costituita lo scorso novembre fra diversi musei etnografici
della provincia, con il sostegno dei Comuni di Canicattini
Bagni, Floridia e Sortino, la Soprintendenza, l’Agenzia di
sviluppo  degli  Iblei  –  Gal  Val  d’Anapo.  All’appuntamento
prenderà parte il vice sindaco, Francesco Italia.
Fra  i  relatori,  il  presidente  della  Rete  Museale  Paolino
Uccello,  guida  naturalistica  qualificata,  Lorenzo  Guzzardi,
Direttore del Polo regionale di Siracusa per i siti culturali,
con  Cetty  Bruno,  Coordinatore  della  Rete,  presenti  i
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responsabili  dei  musei  fondatori:  Antiquarium  del  medioevo
sortinese (Sortino), il Museo dell’Opera dei pupi (Sortino),
Museo  del  tessuto,  dell’emigrante  e  della  medicina  polare
(Canicattini Bagni), Museo etnografico N. Bruno (Floridia),
Casa dell’apicoltura – a casa do fascitraru (Sortino).
La Rete Museale Iblei si adopera per favorire lo svolgimento
in modo coordinato delle funzioni e dei servizi concernenti la
realizzazione, la promozione e la valorizzazione della cultura
nelle strutture museali aderenti, ricadenti nell’area iblea,
nella  Sicilia  sud-orientale.  In  particolare  si  propone  di
rafforzare la rete di collaborazioni e di interscambio di
esperienze  che  permettano  una  progressiva  riqualificazione
dell’offerta  museale  tale  da  produrre  miglioramenti
significativi  nella  fruizione  del  patrimonio  culturale  e
rappresentare un punto di riferimento per tutti coloro che, a
vario titolo e grado, si occupano della valorizzazione del
patrimonio custodito nelle città, nelle chiese e nei musei del
territorio ibleo.


